

82.696 Euro für neues Wohnheim der Lebenshilfe

Spende aus der Edelweiß-Classic für die Behindertenarbeit im Berchtesgadener Land überreicht

BERCHTESGADENER LAND (mh) - Ein besonders erfreuliches Treffen gab es in der Geschäftsstelle der Lebenshilfe Berchtesgadener Land: Der Organisator der Edelweiß-Classic, Joachim Althammer, übergab gemeinsam mit Eberhard Nowak von der Willi Althof Stiftung den Erlös aus der Edelweiß-Classic. Das Geld wird für den Neubau des Wohnheims in Berchtesgaden verwendet. Der enorme Betrag von 82.696 Euro stand auf dem Spendenscheck.

Diese stolze Summe lässt den Gesamtbetrag, der in den vergangenen zehn Jahren aus dem Erlös der Edelweiß-Classic für die Behindertenarbeit im Berchtesgadener Land gespendet wurde, auf insgesamt 750.000 Euro anwachsen. Damit konnten zahlreiche Projekte der Behindertenarbeit im Landkreis verwirklicht werden.

Diese Projekte sind auf der Edelweiß Classic-Homepage unter www.edelweiss-classic.de/verwendung-spenden/ genau beschrieben.

Mit zu dem Gesamtergebnis erheblich beigetragen hat auch wieder die Willi Althof Stiftung, deren Geschäftsführer Eberhard Nowak seit Jahren an der Edelweiß Classic teilnimmt und von den jeweiligen Projekten begeistert ist. Deshalb wurde



Edelweiß Classic Organisator Joachim Althammer, Eberhard Nowak von der Willi Althof Stiftung und der Vorsitzende der Lebenshilfe Berchtesgadener Land, Oswald Lerach (von links).
Foto: Horn

auch der Wohnheim-Neubau von der Stiftung mit 50.000 Euro bezuschusst. Dieses Geld ist in der Gesamtsumme des Spendenschecks enthalten.

Jeder Mensch hat das Bedürfnis, eigenständig zu wohnen. Viele Menschen mit Behinderung benötigen jedoch eine auf ihre Bedürfnisse

angepasste Umgebung, um den Alltag meistern zu können. Für sie will die Lebenshilfe Berchtesgadener Land passende Voraussetzungen schaffen: Ab 2015 entstehen in Berchtesgaden neue barrierefreie Wohnangebote für erwachsene Menschen mit geistiger Behinderung. Die geplante

Wohnanlage umfasst 24 Wohnplätze in Wohngruppen und vier Kurzzeitwohnplätze zur Familienentlastung, Tagesbetreuung für nicht erwerbstätige Bewohner sowie einen barrierefreien Gemeinschaftsraum, der auch Raum für Begegnungen schaffen soll.

Ein weiterer Meilenstein

Das flach gelegene Grundstück, direkt an der Königsseer Ache Nähe Triftplatz, bietet ideale Voraussetzungen zur Umsetzung dieses Vorhabens. Neben einem Wohnangebot für erwachsene Menschen mit Behinderung wird zusätzlich ein Angebot zur Entlastung von Familien, die nur vorübergehend einen Betreuungsbedarf außerhalb der Familie haben, angeboten.

Auch in diesem Jahr findet die Edelweiß Classic wieder unter dem Aspekt des Helfens statt. Die Rallye wird vom 26. bis 28. Juni veranstaltet. Mit diesen Spendengeldern wird die Behindertenwerkstatt Piding unterstützt. Damit sollen für die neue Zweigstelle in Anger ein rollstuhlgerecht ausgebauter Kleinbus angeschafft und Begegnungs- und Ruhezonen im Außenbereich verwirklicht werden.